

Recortes

[Volver](#)**Fecha:** 2014-01-20**País:** Chile**Ciudad:** Santiago**Medio:** La Tercera**Sección:** País**Tema:** Procesos judiciales**Autor:** Alfonso Hernández

Sacerdote fue sentenciado a dos años de cárcel

Tras un mes de juicio oral, el sacerdote y ex rector del Colegio Salesiano de Concepción, Audín Araya, fue sentenciado a dos años de presidio por dos delitos de abusos sexuales, cometidos contra un alumno de ese establecimiento entre marzo y noviembre de 2008. Sin embargo, como Araya permaneció cerca de dos años y medio con la medida cautelar de arresto domiciliario, el tribunal de juicio oral convalidó ese período con la condena. Debido a esto, se dio por cumplida la pena contra el religioso. Sin embargo, Araya tiene inhabilitación perpetua para ejercer cargos relacionados a la educación y tres años y un día de prohibición para labores que tengan relación con menores de edad.
